
Pièces 6 Pièces

Référence 485V2957M

Prix 2 650 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Unique  :  a  pied  du  village  magnifique  mas,  situé  dans  un  quartier  recherché  du

village  de  valbonne  exposé  sud/ouest  avec  une  vue  sublime  sur  le  village  et  les

collines.  Le mas de belle  facture comprend 6 pièces réparties sur 3 niveaux dont

une partie datant de 1736, rénové dans le respect de l'authentique et offrant des

prestations de qualité. . Cette demeure comprend une cuisine indépendante avec

cheminée,  buanderie,  une  salle  à  manger,  salon  avec  cheminée  provençale  et

bibliothèques, quatre chambres, 1 salle de bain, 3 salles de douche. Vous pourrez

profiter de ses belles terrasses pour des ...

Unique  :  magnificent  farmhouse,  located  in  a  sought-after  area  of  the  village  of

valbonne  facing  south/west  with  a  sublime  view  of  the  village  and  the  hills.  The

beautifully crafted farmhouse includes 6 rooms spread over 3 levels, part of which

dates  from  1736,  renovated  with  respect  for  authenticity  and  offering  quality

services.  .  This  residence  includes  an  independent  kitchen  with  fireplace,  laundry

room,  a  dining  room,  living  room  with  provençal  fireplace  and  bookcases,  four

bedrooms,  1  bathroom,  3  shower  rooms.  You can  enjoy  its  beautiful  terraces  for

moments of serenity. Elegant ...

AGENCE DE L'OLIVIER

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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